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Protokoll 
der 32. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Saalow am Montag, 
dem 10.10.2011 im Bürgerhaus, Dorfaue Saalow 19, OT Saalow 
 
 
Öffentlicher Teil: 
 
Beginn: 19.30 Uhr    Ende: 21.00 Uhr 
 
Anwesend:   U. Staufenbiel   T. Boss 
 
 
Entschuldigt: keiner 
Unentschuldigt: keiner 
Verspätetes Erscheinen: keiner 
Vorzeitiges Verlassen: keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: keiner 
Name der anwesenden Bediensteten: keiner 
 
Tagesordnung  
Öffentlicher Teil 

01. Eröffnung und Begrüßung 
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 31. Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde  
05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse  
06. Informationen und Anfragen  
07. Sonstiges  

 
 

Zu 01.  Eröffnung und Begrüßung 
Herr Boss eröffnet die 32. Ortsbeiratsitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
Zu 02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
Keine Änderungswünsche zur Tagesordnung 
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 31. Sitzung 
Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift der 31.Sitzung. 
 
Zu 04. Einwohnerfragestunde 
Saalower Bürger vom Horstweg Saalow berichten über mangelhafte 
Breitbandversorgung bis hin zum Ausfall des Telefons.  
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Die Frage an die Verwaltung: Bestehen seitens der Gemeindeverwaltung 
eine Möglichkeiten die DNS-Net Betreiber zur Verantwortung zu ziehen 
(Entschädigung oder dergleichen). 
 
In der Siedlung ist das Breitbandnetz, entgegen mehrfacher Terminzusagen, 
immer noch nicht installiert. Hier gilt die gleiche Frage an die Ver-
waltung.  
 
Am Silo Am Horstweg Saalow wurde an dem Wochenende der 38. KW rund 
um die Uhr das Silo beschickt; auch nachts!!  
 
Die Verwaltung möge bitte dafür sorgen, dass im Ortsbereich von Saalow 
ein Hinweisschild aufgestellt wird, wo LKW-Fahrer darauf hingewiesen 
werden, dass es sich für LKWs um eine Sackgasse handelt und es keine 
Wendemöglichkeit gibt. 
Aktueller Anlass war wieder ein im Waldsand festgefahrener Lkw mit Hänger 
der Stunden brauchte um wieder frei zu kommen. 
 
Zum Thema Radweg Mellensee – Saalow gibt es die Nachfrage nach 
der aktuellsten Fahrzeugzählung auf dieser Strecke. 
 
Zu 05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 
 
- Der Baumstumpf des gefällten Baumes auf der Dorfaue muss noch 
ausgefräst werden. 
Außerdem ist der benachbarte Baum auf Standfestigkeit zu überprüfen 
(Neigung)  
Antwort: 
- Die Ausfräsung des Baumstumpfes wird noch vorgenommen. Ein Auftrag 
hierzu wird jedoch erst ausgelöst, wenn eine bestimmte Anzahl von 
Baumstümpfen gefräst werden müssen, um die Kosten hierfür so gering wie 
möglich zu halten. 
Die Standfestigkeit des benachbarten Baumes wird in der nächsten 
Baumschau geprüft. Bei der letzten im Juni 2011 wurden keine Mängel 
festgestellt. 
Frage des Ortsbeirates: Welche Anzahl ? 
 
- Verkehrskonzept, was ist daraus geworden? 
Antwort: 
Wie ich Ihnen hier bereits mitteilte, gab es zu der Problematik einen Termin 
mit Frau Brehmer, Herr Stock, Herr Lehmann und mir. Einige Sachen sind 
hier noch aufzuarbeiten und in einem neuen Termin mit allen Ortsvorstehern 
zu erläutern. 
Wie Herr Lehmann auch des öfteren berichtete muss die ganze Thematik neu 
aufgearbeitet werden. 
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Frage des Ortsbeirats: Wann und was ist mit dem eingereichtem 
Konzept? 
 
- Siloproblem und ehemals PARAC-Gelände  Stand der Dinge ?  
Antwort: 
- Geruchsbelästigung Silo-Anlage und Parac-Gelände 
Zu beiden Bereichen ist mir derzeit noch kein neuer Bearbeitungsstand 
bekannt. Zuständige Behörde ist hier jeweils der Landkreis Teltow-Fläming. 
Ich habe mit heutigem Schreiben (09.09.11) um Stellungnahme zum 
Abarbeitungsstand gebeten. Sobald mir eine Antwort vorliegt, werde ich Sie 
darüber in Kenntnis setzen. 

 
- Im Friedhofsweg sind immer noch nicht die toten Äste über dem Gehweg 
entfernt worden, wann passiert das? 
Antwort: 
In den vergangenen Jahren wurden immer wieder Ausästungen im Bereich 
des Friedhofsweges vorgenommen und die Bäume werden auch regelmäßig 
zu den Baumschauen begutachtet. Die nächste Baumschau wird Ende 
Oktober durchgeführt. Dabei wird dann auch entschieden, ob eine Firma 
dazu beauftragt werden muss oder der Bauhof die toten Äste entfernen 
kann. 
 
Wie und von wem wurde der Strassenbau in der alten Horstfelderstrasse 
beauftragt und bezahlt?   
Antwort steht noch aus (Bürgermeister hatte Urlaub) 
 
Wo endet eigentlich die Strassenbaufläche bei der Landesstrasse? 
Antwort steht noch aus 
 
Wie sind die Leuchten in der Horstfelderstrasse mit Leuchtmitteln bestückt 
und wie die in der Mellenseestrasse/ Schulstrasse? (Welche Schaltung?) 
Antwort steht noch aus, ist in Arbeit. 
 
Gibt es Neuigkeiten zum Thema Hundekot, Leinenzwang usw. ? 
Wo ist in Saalow das Hundeauslaufgebiet?  
Antwort: 
In der Gemeinde Am Mellensee befindet sich kein Hundeauslaufgebiet. Die 
einzelnen Ortsteile wurden damals dazu befragt, aber es kamen nur einzelne 
Vorschläge zurück, so dass dieses Thema nicht weiter bearbeitet werden 
konnte, so dass Leinenzwang für die gesamte Gemeinde gilt. 
 
Hinweis des Ortsbeirats an die Verwaltung :  
Saalow hatte seiner Zeit den Rehagener Weg angemeldet, warum wurde es 
nicht umgesetzt? ( Amtsblatt….) 
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Die Feuerwehr wird 2013  90 Jahre alt, bis dahin sollte das Ärztehaus (dann  
100) bzw. alte Grundschule und Umfeld hergerichtet sein, wie kann die 
Verwaltung das realisieren?  
Antwort steht noch aus 
 
Wer macht die Kosten/Nutzenrechnung für die Heizungserneuerung im 
Bürgerhaus? 
Antwort steht noch aus 
 
Zu 06.  Informationen und Anfragen  
Herr Dr. M. Cante (bldam-Brandenburg) hat die Denkmalbereichssatzung im 
Konzept vorgelegt und der Ortsbeirat  hat die gewünschten Ergänzungen und 
Zuarbeiten heute eingearbeitet.  
 
Die Pflanzungen auf der Dorfaue / Denkmal sollen im Oktober realisiert 
werden. 
 
Der Ortbeirat Saalow unterstützt die Bemühungen des Bürgermeisters und 
der BI, die sich für das Nachtflugverbot und die Verlegung der Flugrouten 
einsetzen.  
 
 
Anfragen:  Stehen die Termine für die Fertigstellung der Sporthalle und für 
die neue Gemeindeverwaltung fest und gibt es öffentliche Einweihungen  
oder Tag der offenen Tür?  
 
Was ist aus der Beleuchtung des Rehagener Weg geworden, hier wollte die 
Gemeinde noch eine Lösung vorlegen? 
 
Was ist aus der Mängelanzeige  Bürgerhaus /Scheunenwindmühle geworden? 
 
 
zu 08. Sonstiges 
keine Informationen  
 
 
 
 
Unterschrift  
Ortsvorsteher   
 


